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Qu'est-ce qu'un bootcamp ?

Le bootcamp régional est un événement phare des 3 PEPITE de la région

Auvergne-Rhône-Alpes. Chaque année, les PEPITE de Lyon, Clermont et Grenoble

s'associent afin de proposer à leurs étudiants-entrepreneurs un séminaire de 3

jours sur une thématique de la création d'entreprise.

Nombre de participants

Pour ce séminaire nous avons opté pour une nouveauté depuis l’an dernier:

intégrer des mentors de nos 3 PEPITE à se joindre aux étudiants pour 2 jours.

L’idée étant de permettre à chacun d’élargir son réseau et de laisser un temps plus

large pour les échanges. Nous avons ainsi pu accueillir 30 étudiants-

entrepreneurs et 12 mentors lors de ce séminaire.

Edition 2025

Cette année le bootcamp régional s'est tenu à Saint-Chamond au gîte “Notre-Dame

de l’Hermitage”. Nous avons accueilli les étudiants du 12 au 14 février. Les

mentors eux, n’étaient présents que sur les 2 premiers jours afin de laisser 24h où

les étudiants se retrouvent entre eux.

Thématique

Cette année la thématique du séminaire était “la connection” et son importance.

La connection à sa cible notamment grâce à un atelier sur le marketing digital et

la connection avec soi grâce à un atelier sur la gestion du stress.

La finalité était que chaque étudiant reparte du séminaire avec une petite vidéo

pitch d’une minute afin de commencer à se connecter avec sa cible ou sa

communauté.
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17h30 : Départ des mentors

12
Février

16h

13
Février

14h

 14
Février

9h

Ice breaker &
échanges

Atelier Marketing
digital animé par
Sabine MARCEL 

Diffusion des vidéos
et clôture du

séminaire

Le programme complet
formations et activités 

13
Février

9h

 13
Février

18h

16
février

14h

Captation vidéo
des 30 pitchs

etudiants 

16h : Arrivée des étudiants & mentors

Atelier Gestion du
stress animé par

Emmanuel CERTAIN

Temps de préparation
au pitch vidéo -
coaching par les
équipes Pépite



Enquête de satisfaction
- étudiants -

Chaque année à la suite du bootcamp nous faisons passer un questionnaire de satisfaction aux étudiants présents afin de

recueillir leurs retours et leurs impressions sur le programme proposé. Cela nous permet de mieux comprendre leurs attentes ainsi

que leurs besoins afin de nous adapter les années suivantes. En ce qui concerne l'édition 2025, ce sondage leur a été envoyé

directement à la clotûre du bootcamp afin de recueillir leur réaction à chaud.

Ci-dessous les réponses au questionnaire (22 étudiants / 30 ont répondu)

Commentaires des étudiants :

"Super format, très enrichissant ! Ce séjour m’a
permis de sortir de ma zone de confort"

"Tout était génial, une organisation impeccable,
une ambiance exceptionnelle et un staff super

sympa !"

"Une bienveillance générale et des échanges
riches qui sont à poursuivre. Une thématique
adapté, un beau tremplin pour nos projets."

"10/10 je recommande à toutes les futures
promo pepite"



Enquête de satisfaction
- mentors -

Pour ce 2ème bootcamp auquel nos mentors ont pu participer, nous leur avons également fait parvenir un questionnaire de

satisfaction à chaud afin de recueillir leurs impressions et leurs retours. L’objectif étant de savoir si ce format est aussi intéressant

pour eux que pour nos étudiants. Nous avons obtenu les réponses de 8 mentors sur les 12 présents à l’événement. Nous sommes

extrêmement satisfaits des retours des étudiants et des mentors sur ce format. Cela nous motive à renouveler l’expérience l’an

prochain.

Merci à tous nos étudiants et mentors pour leur implication et leur bonne humeur lors de ce
Bootcamp . Merci également à la région Auvergne Rhône-Alpes de rendre cet événement
possible chaque année.

Commentaires des mentors :

"super intéressant de rencontrer d'autres mentors
et étudiants”

"Une belle parenthèse pour moi un un beau
lancement pour les entrepreneurs"

"Belles ouvertures et bon rafraichissements... ca redonne de
l'envie"

"Belle expérience avec de nombreux
échanges que ce soit avec les

étudiants, les mentors et les pépites."


